

Irun tendrá lista la nueva biblioteca de San Juan-Etxeandia para 2015

LA OBRA APORTARÁ A LA CIUDAD 'UN ESPACIO ABIERTO Y ADAPTABLE A LAS NECESIDADES'

La actuación sobre 2.700 metros cuadrados saldrá a concurso en pocas semanas y tendrá un coste de tres millones

IRUN. El Ayuntamiento de Irun presentó ayer el proyecto de la nueva biblioteca que se ubicará en el subsuelo de la plaza San Juan (en la planta menos uno del complejo de aparcamiento), y que estará listo, según detalló ayer el alcalde, José Antonio Santano, 'para el año 2015'.

La obra del nuevo equipamiento saldrá a concurso 'en pocas semanas, entre este mismo mes y el que viene', actuará sobre '2.700 m² del total de unos 5.000 que tiene la planta' y tendrá una duración de 16 meses, con un coste previsto de tres millones de euros, para el que hay 'una partida presupuestaria plurianual hasta el año 2015'.

Abierto y flexible El director del área de Obras del Ayuntamiento de Irun, Pedro Lapazarán, dio algunos detalles del proyecto, obra del arquitecto donostiarra Luis Uzcanga, ganador, a finales del año 2005, del proyecto global para la regeneración del ámbito de San Juan-Etxeandia. El de la 'biblioteca y mediateca', ubicada en la planta menos uno del aparcamiento, hoy vacía, será 'un espacio abierto y flexible, adaptable a las necesidades actuales y futuras, que triplicará los metros que hoy tiene la biblioteca Ikust-Alaia, además de mejorar de forma radical su accesibilidad, al ubicarse en un entorno céntrico de la ciudad', explicó Lapazarán.

pasarela de acceso Una pasarela de acceso a la entrada del nuevo recinto, que cruzará el interior del óvalo de la plaza San Juan, será el elemento característico de una instalación que combinará 'espacios muy abiertos, como la recepción, las salas de hemeroteca y préstamos, un punto de información juvenil y zonas de estar, con otros debidamente aislados, como los espacios de biblioteca infantil, juvenil y de bebés, la sala de estudio, el KZGunea y otras dependencias', detalló Lapazarán.

El alcalde, José Antonio Santano, señaló que 'la nueva biblioteca será un lugar que uno se va a encontrar en la ciudad, no un lugar al que se va, como ocurre hoy en Ikust-Alaia', edificio para el que se baraja, a futuro, 'su posible uso como sede de un Museo de la Ciudad de Irun'.